

令和2年6月12日

保護者の皆様へ

枚方市立中宮北小学校

校長 中田 祐之

学校の教育活動の再開について

初夏の候 保護者の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、本校教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止にかかわる臨時休業や分散登校等の措置につきましては、ご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

令和2年6月15日（月）より、本校の教育活動を再開させていただきます。学校を再開することについて児童の心身の状況把握や児童の生活や学習の状況把握をていねいに実施してまいります。

また学校における集団感染の発生を防ぐ観点から枚方市教育委員会から示されております「枚方市立小中学校における新型コロナウイルス感染症対策マニュアル」等に基づき可能な限り感染リスクを低減させられるように、学校全体として取り組んでまいります。

保護者のみなさまには、これまでの臨時休業期間や分散登校期間にも、お子様の健康状態の把握や健康管理等に関しまして、様々なご協力をお願いしてまいりましたが、今後も児童の登校前の検温等の健康観察や児童のマスク着用などにつきまして、引き続きご協力を賜りますように、よろしく願いいたします。お子様に発熱や風邪の症状がみられる場合は、出席停止の対応もございますので、無理をして登校することはせず、自宅で休養させてください。また、お子様の体調のすぐれない場合や不安を感じておられる等、ご心配な点がございましたら、学校までご相談ください。